

Cerca de mil 600 deportistas universitarios engalantarán la ciudad de Villavicencio desde el 13 al 18 de septiembre.

Villavicencio, 11 de septiembre de 2013. El Viernes 13 de septiembre, con la llegada de los deportistas de las delegaciones de las universidades del nodo oriente, y el congresillo técnico, la Universidad de los Llanos dará inicio a los Juegos Ascun fase regional, que otorgará cupos directos a los Juegos Nacionales programados para noviembre en Bogotá. A los Juegos Regionales asistirán cerca de 1600 universitarios de cinco departamentos.

La apertura oficial de los juegos, se realizará el sábado 14 de septiembre a partir de las 6:30 p.m. con una ceremonia que servirá también como inauguración del nuevo coliseo de la sede Barcelona de Unillanos. Ese mismo día, desde las 7:00 a.m. se iniciarán las justas deportivas. Natación y Karate Do entrarán en competencia el día domingo.

Serán en total 14 disciplinas deportivas que estarán en competencia en la ciudad de Villavicencio y los escenarios deportivos asignados son: Cancha de fútbol y Coliseo de Unillanos; Parque la Vida Cofrem; Coliseo Liga de Tenis de Mesa, Colegio departamental de la Esperanza, Parque Sikuan y Complejo deportivo José Eustasio Rivera.

El departamento del Meta estará representado por las universidades Santo Tomas, Cooperativa, Antonio Nariño, Autónoma de Nariño y Unillanos. El departamento con mayor cantidad de instituciones en las justas será Norte de Santander con un total de siete.

El Meta aportará a los juegos alrededor de 260 estudiantes. La gran mayoría de los deportistas en competencia serán de Unillanos y la Universidad Cooperativa sede Villavicencio los cuales participarán en 12 de las 14 disciplinas deportivas que albergará la ciudad, el Meta no tendrá representantes Rugby y Karate Do.

